
École Enfantine 
Date | Heure 25 aout 2020 19:30 PM | AGA appelée à l’ordre par Isabelle Gagnon 

Présences 

Isabelle Gagnon  

Marie-Claudette Kantegwa 

Justine Mageau 

Joelle Denis 

Heather Coffin 

Marcy Minchin 

Alix Rive 

Amy Shafey 

Colette Aunger 

Linda Majher 

Nico Guité 

Safia  Moke 

Frédéric Paquette  

Danielle Tussman 

Yacine Kared 

Estelle Kouamé 

Absences 

Steve Allard 
Eva Lemaire 

Adoption de l’ordre du jour 

• En l’absence de Steve Allard, Isabelle se nomine présidente de l’assemblé.  
• Isabelle nomine Alix comme secrétaire.  
• Présentations : Isabelle est éducatrice depuis 10 ans et Marie-Claudette est aide-éducatrice depuis 14 ans. 
• Heather propose l’adoption de l’ordre du jour. Marcy appuie. 

Adoption du procès-verbal 

• Marcy propose l’adoption du procès-verbal de l’AGA 2019. Safia appuie.  

Rapport du Président 

Le président est absent 
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• L’année se déroulait très bien et sans problèmes avant la pandémie  

• L’école a fermé au mois de mars à cause de COVID-19  

• Les frais des parents ont été annulés à partir du mois d’avril 

• Isabelle à continué de s’occuper des dossiers de l’école et à resté en contact avec les familles  

• Nous avons reçu le CEWS (Canadian emergency wage subsidy) 

• Isabelle a quand même souligné la fin de l’année en planifiant un événement chez elle, dehors, pour les familles 

Rapport du Trésorier 

• Marcy était la trésorière l’année passé 
• Nous sommes en bonne condition. Les éducatrices ont bénéfice du CEWS (75% du salaire payé) ça va 

continuer jusqu’au mois de décembre.  
• Marcy demande s’il faudrait répartir les fonds du casino plus longtemps puisqu’il y aura surement un délai 

pour le prochain casino à cause de la COVID-19. Isabelle va s’informer si c’est possible. Normalement nous 
devons utiliser les fonds à l’intérieur de 2 ans.  

Rapport de l’éducatrice 

• Il aura des plus petits groupes (3 cohortes). Le groupe total aura 30 personnes maximum. Le plus grand 
groupe est de 9 enfants. Pour les familles qui sont à la garderie, ils ne pourront pas choisir la journée qu’ils 
préfèrent. Cette année, comme nous ne pouvons pas mélanger les cohortes les groupes seront assignés par 
cohorte dépendant des groupes de la garderie et des enfants de la maison.   

• À l’arrivée, les parents vont devoir remplir un formulaire sur l’état de santé de leur enfant. Il faut qu’il soit 
rempli à chaque jour. N’envoyez pas les enfants qui ont des symptômes à l’école. Pareillement pour les 
éducatrices qui ne peuvent pas venir à l’école si elles sont malades.  

• Une 3eme éducatrice a été engagé à temps partiel pour aider, surtout en cas de maladie. Les éducatrices 
vont porter des masques quand la distanciation n’est pas possible. Quand on fera la lecture ou la causerie, 
Isabelle enlèvera son masque en respectant les distances. Les éducatrices vont porter leur photo sur eux 
pour aider les enfants à visualiser leurs visages. 

• Il va avoir des bacs de jouets que les enfants pourront choisir pendant jeux libres le matin. Chaque enfant va 
aussi avoir un petit bac avec un cartable, des crayons, de la colle, ciseaux, etc. pour son utilisation unique. 

• En ce qui concerne les souliers, les collations, les vêtements de rechange (lisez le courriel qu’Isabelle a 
envoyé sur ceci) : ça serait bien d’envoyer l’enfant avec des vêtements qui s’ont plus facile pour eux d’enfiler 
indépendamment. Par exemple souliers avec velcro versus souliers avec lacets. Une autre idée serait de 
préparer la nourriture pour qu’elle soit plus facile à manipuler pour l’enfant ainsi que d’utiliser des 
conteneurs qui sont facile à ouvrir et fermer. Exemple : peler l’oranger en avance et mettre les morceaux 
dans un conteneur facile à ouvrir par l’enfant.  

• Collation nourrissante ! Il faut envoyer le plus possible des collations nourrissantes. Si un enfant a des chips 
ou des bonbons, ça déraille les autres qui vont vouloir aussi des chips et des bonbons. Si tous les enfants ont 
des collations nourrissantes, tous les enfants mangeront leurs collations nourrissantes! 

• Les vêtements et affaires facilement accrochable sera également apprécier.  
• Il ne faut pas que l’enfant amène des toutous, doudous, couvertures, etc. C’est une directive du 

gouvernement. 
• En cas de courte fermeture, en raison de maladie chez quelques enfants, on pourrait faire des sessions 

virtuelles, par exemple la lecture de livres aux enfants avec zoom. Au début de la pandémie au mois de 
mars, ça a été fait et a été un sucés. 

• Le prêt des livres de bibliothèque sera suspendu (en raison du COVID). Par contre les enfants auront des 
livres dans leur bacs, mais les livres resteront en classe.  
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• Tout les jouets et surfaces seront nettoyés entre chaque groupe.  
• Il faudrait télécharger l’application REMIND pour suivre les communications d’Isabelle. C’est une 

application très pratique. Isabelle peut envoyer un message à toutes les familles en même temps, 
individuellement ou par groupe.  

• Normalement, le conseil scolaire offre une évaluation de la francisation et un dépistage d’apprentissage aux 
enfants âgés de 4 ans. Pour l’instant il n’y a pas de nouvelles sur ces points.  

• Les portes sont barrées à Gabrielle Roy. Communiquez directement avec Isabelle sur REMIND si vous aviez 
besoin de la voir.  

• À chaque mois, Isabelle envoie une communication aux familles ainsi qu’un aperçu sur les activités 
complétés par les enfants (e.g. photos de dessins, etc.).  

• Partage de photos des enfants n’est pas permise sur les réseaux sociaux.  
• Pour le mois de septembre, le paiement sera fait ver le 28 septembre. Les paiements seront faits toujours 

vers la fin du mois.  
• La troisième éducatrice s’appelle Madame Goreth. Si soit Isabelle ou Marie-Claudette tombe malade, 

Madame Goreth remplacera l’éducatrice en question.  
• Il aura moins de matériel dans la classe au début (pour facilité la désinfection), et on pourrait sortir faire une 

rotation des jouets.  
• Le cercle d’amis se fera d’une façon distanciée grâce à la tablette et au projecteur dans la classe. 

 
 

Affaires courantes 

Il est nécessaire de renouveler le conseil de parents (environ 6-7). Les responsabilités de chacun 
pourront être attribuées à la prochaine réunion.  
 
Linda nomine en bloc les personnes suivantes. Appuyé par Danielle. Tous en faveur. 

 

• Safia  
• Nico 
• Amy 
• Justine 
• Fréderic  

 

Varia 

N/A 

Prochaine assemblée 

Le 9 septembre 2020, 20h00 par Zoom 

Motion d’ajournement a été faite à 20h25 pm  


